

# 防災は日頃の準備から！

## 特別養護老人ホームつきがわで避難訓練を実施しました

11月26日（金）、特別養護老人ホームつきがわで避難訓練を実施しました。地震により土砂崩れの危険があるため入所者の方々を避難させるというシナリオのもと、連携の取れた動きで訓練をしていました。入所者の方と職員の皆さんがどのように行動すればいいか



一緒に考えている姿に、自分たちが主体となって防災について考えることがいざという時に大切なのだと感じました。

近年は各地で大きな災害が発生しています。防災タブレットの確認、避難の仕方など日頃の準備を忘れることなく備えましょう。



## 東秩父分署で消防ひろばを実施しました

12月5日（日）、小川消防署東秩父分署で消防ひろばを実施しました。令和3年度は御堂が住宅防火モデル地区に指定されているため、御堂地区にお住まいの方を対象に開催しました。当日は東秩父分署の職員と東秩父消防団（御堂）の団員が講師となり、練習用の消火器を使った初期消火体験、住宅用火災警報器の説明、消防車と救急車の展示を行いました。幅広い年齢の方々が参加し、



普段は体験できない消火訓練や救急車の試乗など、参加者にとって楽しみながら学べるイベントになったようです。

新型コロナウイルス感染症対策のため縮小しての実施となりましたが、火災を防ぐために何が大切かを知る機会となりました。冬は火災が起きやすい季節です。日頃から火の元に注意して火災ゼロを目指しましょう！

新型



# 防災は日頃の準備が大切です！

ふとした時に意識して、  
備えを確認してみましょう！

